



VOTRE CLUB, AU CŒUR DE NOTRE PROJET

Situation actuelle :

Aujourd'hui, que fait concrètement la Fédération pour ses clubs ? Le constat est préoccupant : les clubs sont souvent laissés à l'écart d'une politique fédérale centrée sur le haut niveau. Résultat : de nombreux clubs se développent en marge de notre Fédération. Il est essentiel que notre Fédération ne soit pas uniquement perçue comme un simple percepteur de licences, mais comme un partenaire actif dans le développement local des clubs.

Nos propositions pour les clubs, concrètes, utiles, efficaces

Notre liste est composée d'acteurs de terrain répartis sur tout le territoire. Cela nous permet de mieux comprendre les besoins spécifiques de chaque club et de proposer des solutions adaptées.

Un soutien humain dédié aux clubs :

Identifier des référents à la Fédération, par secteur géographique, dédiés à l'aide aux clubs et au développement : aide à la recherche de locaux avec les collectivités, mise en relation avec les élus locaux, aide aux dossiers de subvention, etc.

Cet animateur de secteur sera votre contact pour vous écouter, vous accompagner tout au long de l'année en cas de besoin.

Ouvrir un compte crédité à hauteur de 100€ auprès d'un partenaire pour les clubs dédiés, pour achat de divers supports de communication, création de votre charte graphique, etc.

Créer une plateforme d'échange des clubs pour les mettre en relation et partager les projets et les divers dossiers de subvention.

Simplification des licences : ne pas augmenter la licence adulte. Conserver la licence B en l'état. Création d'une licence dirigeant. Une licence unique pour toutes les catégories de jeunes.

Proposer du matériel à moindre coût aux clubs qui se créent en assouplissant les conditions existantes : échiquiers, pendules, feuille de notation de parties.

Formation et accompagnement des dirigeants : organisation régulière de webinaires pour former les dirigeants de clubs sur des thématiques variées (gestion administrative, communication, recherche de subventions, etc.).

Rétablissement des labels de reconnaissance pour les clubs, afin de valoriser et soutenir leurs actions

Créer une véritable boîte à outil pour les clubs en commençant par compléter le kit de démarrage des clubs : statuts, logo, site web, modèles de documents, affiches et plaquette de présentation et fournir du matériel aux nouveaux clubs plus facilement.